

Concours Expression des Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine - 31 mai 2018

51 vignerons inscrits

138 échantillons
dégustés

40 médailles
décernées

29 Or
7 Argent
4 Bronze

60 dégustateurs



Le Concours Expression des Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine est ouvert à tous les vins certifiés Bio sous signe de qualité de la région Nouvelle-Aquitaine. Il bénéficie d'une reconnaissance officielle de la Direccte, du soutien du Ministère de l'agriculture, de la Région Nouvelle-Aquitaine et du département de la Gironde.

Cette année, l'édition a été renouvelée à l'Institut Vatel. Le nombre d'échantillons en baisse s'explique en grande partie par le millésime 2017 touché par le gel. Cependant, le nombre de dégustateurs souhaitant participer au jury ne cesse de croître, ce qui reflète la notoriété du Concours.



Organisation et
coordination avec Vatel



Encore trop peu
d'échantillons sur
certaines AOC

